

Les Uruguayens évoquent le coup d'État de 1973 et le début de la résistance populaire



Montevideo, 28 juin (RHC-PL)- Les Uruguayens ont évoqué de plusieurs façons le 41^e anniversaire du coup d'état de 1973 et le début de la résistance populaire.

À Montevideo, la capitale et dans la ville de Maldonado, de nouvelles stèles commémoratives ont été installées pour marquer les endroits où le régime militaire a réprimé les lutteurs sociaux.

Le gouvernement du président José Mujica a approuvé cette année la loi qui déclare le 27 juin comme le Jour de la Résistance et de la Défense de la Démocratie.

Ce jour-là en 1973 Juan María Bordaberry avait organisé un coup d'État et avait instauré une dictature qui a duré 12 ans.



Radio Habana Cuba